

Félix Rodríguez el hombre que da la orden de asesinar al Che



La Habana, 12 abr (RHC) En las redes se especula que aparecerá en Lima, como lo hizo hace tres años en la VII Cumbre de las Américas, en Panamá, el hombre que se atribuye el asesinato de Ernesto Che Guevara en Bolivia.

Vía Internet el sitio Cubadebate contactó con Fabián Escalante Font, General de División (retirado) del Ministerio del Interior (MININT) de Cuba y jefe del Departamento de Seguridad del Estado (DSE), desde 1976 hasta 1996 para conversar sobre Félix Rodríguez Mendigutía.

Fabián, nos puede describir brevemente quién es Félix Rodríguez Mendigutía.

—El es natural de Sancti Spíritus, hijo de una familia acomodada de terratenientes locales que huyó en los primeros días del triunfo de la Revolución rumbo a República Dominicana a guarecerse bajo la sombrilla del dictador Rafael Leónidas Trujillo, y allí, al igual que muchos batistianos, ingresó en algo que se denominó la Legión del Caribe, que era una suerte de ejército de bolsillo del dictador Trujillo, que planeaba en aquellos primeros meses del año "59 invadir a Cuba, derrocar a la Revolución, y devolver al poder al tirano Batista".

Por supuesto, todos estos planes fracasaron. La llamada Conspiración Trujillista fue desarticulada por las fuerzas revolucionarias el 13 de agosto de 1959, y a este personaje no le quedó más remedio que

emigrar a la Florida. Allí, rápidamente, se va a enrolar en todas las aventuras contra la Revolución Cubana, como agente de la CIA. Cursa varios entrenamientos en campamentos que la CIA organizó en Miami y sobre todo en Panamá, para hacerlo un especialista en artes del sabotaje, el asesinato, el interrogatorio y la tortura.

¿Pero qué hizo exactamente en Bolivia?

—El Che cae en combate, y Félix es uno o el principal interrogador del Che, según las informaciones públicas que se conocen. Es él es el que da la orden al sargento Terán de asesinarlo. Incluso le explica cómo dispararle del torso hacia abajo para que parezca muerto en un combate. Ese es el Félix Rodríguez Mendigutía, el que insulta al Che cuando está herido y trata de humillarle en los últimos momentos de su vida.

En una entrevista reciente para El País Félix Rodríguez dijo que fue duro dar la orden de matar al Che, ¿lo dirá sinceramente?

—No, en lo absoluto, es mentira. Este es un villano, un mercenario, este hombre, incluso no es porque, he conocido enemigos contrarrevolucionarios contra los cuales hemos luchado durante estos años que no son mercenarios. Este es un mercenario, es un mercenario de la peor ralea, es un mercenario vergonzante, es un mercenario que ahora quiere cubrir sus huellas con esas declaraciones supuestamente humanitarias, porque dar la orden de matar a alguien no es precisamente una acción ni humanitaria ni religiosa, es lo que él trata de hacer. **(Foto: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/159726-felix-rodriguez-el-hombre-que-da-la-orden-de-asesinar-al-che>



Radio Habana Cuba